
平成28年12月８日（木）

１ ７番　斎藤一夫議員

１. 癌検診について
 (１）乳癌検診について
 　① 年度（5年間）ごとの受診率は。
 　② 検診結果の状況は。
   ③ 検診後の対応は。
   ④ 開始年齢を引き下げる考えは。
   ⑤ 超音波検査を実施した場合、町は助成する考えは。
２. 川俣駅周辺整備について
 (１）川俣駅について
   ① 橋上化による利用者の声はどうか。
   ② 満足度を上げるための施策は。
（２）自由通路について
   ① 自由通路としての利用状況は。
   ② 自由通路の利用を増やす考えは。
（３）周辺整備について
   ① 町長の目指す川俣駅周辺整備計画とは。
３. トイレについて
（１）学校トイレについて
   ① 今後洋式化をさらに進める考えは。（現在77％）
（２）公共施設のトイレについて
   ① 古い施設のトイレを和式から洋式に替える計画は。
 

２ ９番　早川元久議員

１．マムシ対策について
（１）マムシ対策について
   ① 町として、堤防付近に「マムシに注意」の看板を設置する考えは。
   ② 血清を近隣の病院に置けないか。
   ③ 町では、今後マムシ対策をどう考えているのか。
２．ごみ収集について
（１）ごみ収集指定袋について
   ① 少人数の家庭用として、２０Ｌより小さい袋を作る考えは。
   ② 館林市のように半透明袋の使用ができないか。
３．小学生の下校時の見守りについて
（１）見守り放送について
   ① 今後も続けられるのか。
 (２）「子供安全協力の家」について
   ① 現在何軒にお願いをしているのか
   ② 子どもたちが利用した実績は。
   ③ 今後増やす考えは。
   ④ 子どもたちに見やすい位置に上り旗を設置できないか。
４．中学生の職場体験学習について
（１）中学生の職場体験学習について
   ① どのような職場を体験学習にしているのか。
   ② 自衛隊での体験学習は中止できないか。
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３ ８番　栗原孝夫議員

１．まちづくりについて
（１）「花のまち明和」の創生について
 　① 成城学園文化祭に、明和を代表するべき花のブースがなかった。あれで良かった
    のか。
   ② 以前と比べると、花に力を入れて来た様子は感じる。花をもっと積極的に利用し
    て町をアピールしていく考えは。
   ③ 「花のまち明和」をアピールするため、イメージキャラクター（はなの妖精等）
    を募集してみてはどうか。
   ④ ご当地ナンバーの再考は。花と限らずデザインを時間をかけて募集してみてはど
    うか。
   ⑤ 町長は「花のまち明和」をアピールする考えがあると思うが、今後の計画や展望
　　は。
２．町の管理する土地について
（１）町の管理する土地（国有地等）について
   ① 現在、町が管理している土地があるのか。（筆、平米）
   ② 一部の土地について、管理の不十分との声があるが今後の管理はどうか。
   ③ 今後、町での対策は。
 
  

４ ６番　坂上祐次議員

１．情報発信について
 (１）町のホームページへのアクセス数の推移は。(過去五年間)
 (２) フェイスブック、ツイッター等で町の魅力を発信する考えは。
 (３) ケーブルテレビ加入世帯数の現状は。
 (４) ケーブルテレビの活用方法は。
２．通学路について
（１）平成２４年に通学路の緊急合同点検が実施された。現在、通学路においてグリー
　　ンベルト等、路面表示がうすれ見えにくい箇所がある。改善の必要があるのでは。
 (２) 須賀地内の通学路に「ゾーン３０」の路面表示が実施された。安全性が向上した
　　と思われるが、その効果・反響は。
３．交通安全について
（１）高齢者の交通安全について、本町の運転免許証の返納状況は。
（２）高齢者の交通安全対策は。

５ 10番　川島吉男議員

１．明和町ふれあいセンタースズカケについて
（１）ふれあいセンターの運営について
 　① 職員体制の計画は。
 　② ボランティアの活用計画は。
 　③ プラチナ教育の効果は。
   ④ 町長の描いているふれあいセンターとは。
２．学童保育について
（１）学童保育の運営について
 　① 現状及び体制は。
 　② 今後の運営方針は。
 


